



EL CODEX ALIMENTARIUS Y SU INCIDENCIA TANTO A NIVEL MUNDIAL COMO NACIONAL”



En la foto, Antonieta Urrutia Anabalón, Ingeniero Agrónomo, y Guillermo Hormazabal Arriagada, Administrador Público, de la Secretaría Técnica del Codex Nacional, perteneciente a la División de Asuntos Internacionales, del Servicio Agrícola y Ganadero, junto al Dr. Héctor Alcaíno Contador, Decano de la Facultad de Cs Veterinarias y Pecuarias, Universidad de Chile.

La charla organizada por la Asociación de Médicos Veterinarios Graduados de la Universidad de Chile (AM-VUCH), con el patrocinio de la Dirección de Extensión de la Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias de la Universidad de Chile, se realizó el día viernes 18 de julio de 2008, a las 13 horas, en la sala de Diplomados de la Facultad.

En la primera parte de la exposición, la Ingeniero Agrónomo, Antonieta Urrutia Anabalón, de la Secretaría Técnica del Codex Nacional, perteneciente a la División de Asuntos Internacionales, del Servicio Agrícola y Ganadero, definió el codex alimentarius como un conjunto de

normas referente a los requisitos de calidad de los alimentos, aceptadas internacionalmente, que incluye disposiciones relativas a las prácticas de higiene, elaboración, etiquetado, residuos, contaminantes y aditivos permitidos en los alimentos, así como normativas referentes a la exportación e importación de estos. Destacó que el objetivo principal del Codex Alimentarius es garantizar al consumidor productos

inocuos, nutritivos, genuinos, no adulterados y debidamente etiquetados. También se refirió a los orígenes del Codex a nivel internacional, prin-



Facultad al día



cipios de operación y destacó la importancia del correcto funcionamiento de estas normativas en el contexto de los tratados de libre comercio en un mundo cada vez mas globalizado. Hacia el fin de su charla, la expositora analizó algunos casos de conflictos comerciales en Latinoamérica y Europa, resueltos gracias a la mediación del Codex.

La segunda parte de la exposición el profesional Guillermo Hormazabal Arriagada, Administrador Público, quién también desempeña funciones en la Secretaría Técnica del Codex Nacional del Servicio Agrícola y Ganadero, situó el Codex en el contexto nacional, comenzando con una breve reseña histórica acerca de los inicios de esta normativa en el país. Se refirió a la dependencia del Comité Nacional del Codex del ministerio de Agricultura, a su composición multiestamental y a su forma de funcionamiento. Concluyó su presentación destacando la falta de conocimiento respecto del tema en la opinión pública y en ciertos estamentos relacionados con el rubro alimentario como empresarios y otros.

La exposición culminó con una ronda de preguntas, en donde el tema de la suspensión de los envíos de carne de cerdo nacionales por parte de gobierno nipón fue el tema más destacado.

A la charla asistieron las mas altas autoridades de la Facultad de Ciencias Veterinarias y Pecuarias de la Universidad de Chile, encabezadas por el decano Dr Héctor Alacaíno Contador, además de destacados docentes, egresados y alumnos.

Fuente: Dirección de Extensión.



Mundo Granja nuevamente llevó a cabo unas exitosas Colonias de Invierno 2008, actividad que permitió a niños de entre 5 a 12 años, participar en actividades educativas.

Junto con disfrutar de un ambiente natural y conocer distintas especies de animales, los niños y niñas aprendieron sobre el reciclaje, primeros auxilios y la cultura mapuche. Estos y otros temas, se trataron trabajando en equipo junto a monitores especilamente capacitados.

El éxito de esta actividad ha sido comprobado por numerosos participantes y ha permitido a la Facultad tener un espacio de convivencia con la comunidad universitaria.

